



## POURCENTAGE DE FAMILLES MONOPARENTALES, 1986

Aucune tendance nette ne se dégage de la répartition géographique des familles monoparentales au pays, bien que les grands centres urbains présentent généralement des pourcentages plus élevés.

En 1986, plus de quatre Canadiens sur cinq (84 %) vivaient dans une famille. Cette proportion est en régression depuis 1966 ; le pourcentage de la population vivant en famille se situait alors à 88 %. De plus, la taille moyenne de la famille a également diminué, passant de 3,9 personnes en 1961 à 3,1 personnes en 1986.

Il y a moins de familles monoparentales que de familles traditionnelles, mais leur nombre augmente rapidement. En effet, en 1986, la proportion des familles dont la responsabilité reposait sur un parent seul était de 13 %, et dans 80 % de ces cas, le chef de famille était une femme.

Données de 1986 présentées selon la division de recensement.

Carte produite par la Division de la géocartographie de Statistique Canada.